

lunes 5 de febrero de 2024

El Ayuntamiento incrementa el número de medios mecánicos y ecológicos del servicio de limpieza

Se trata de las principales mejoras que están previstas para este ejercicio 2024, a través del contrato con la empresa concesionaria



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha adelantado las principales mejoras previstas de este 2024 para la limpieza y recogida de residuos en el municipio, a través del contrato firmado con la empresa concesionaria Urbaser.

El concejal del Área, Fran Hernández, destacó que el objetivo trazado es que La Laguna cuente con una flota compuesta por un 75,60% de vehículos eléctricos de baja emisión de CO2. “Se trata de uno de los puntos más destacados en el acuerdo alcanzado, una apuesta radical para que el equipamiento en vehículos y en las instalaciones sea menos contaminante, dotándolo con tecnologías más modernas, eficaces y limpias”.

El objetivo del Consistorio es ir renovando de manera progresiva el parque actual. Ya han llegado al parque

móvil un total de 12 triciclos eléctricos de barrido manual, 2 vehículos eléctricos auxiliares de limpieza de barrido motorizado, 2 cuadríciclos eléctricos hidro limpiadores de alta presión, 1 barredora fregadora de aceras y 1 trituradora de podas. Todos estos equipos se encuentran en trámite de matriculación para que entren en servicio lo antes posible.

El contrato firmado contempla un total de 128 nuevos equipos para el servicio de limpieza viaria. Entre ellos, se incluyen 20 carros de barrido manual motorizados eléctricos, 14 carros de barrido manual selectivo y 12 triciclos eléctricos de barrido manual, 21 vehículos eléctricos auxiliares de limpieza, 2 barredoras sobre camión con brazo articulado, 1 barredora eléctrica sobre camión y 4 barredoras de aspiración eléctrica.

Respecto a la recogida de residuos, se prevé la incorporación de 41 unidades. Entre las novedades de este servicio se incluyen 12 nuevos camiones recolectores de carga trasera, de los que 3 son eléctricos, 11 camiones recolectores de carga lateral y 8 furgones volquetes eléctricos.

Se garantiza, además, la cobertura del personal necesario para la prestación de estos servicios. En total, 213 operarios y operarias para el área de limpieza y 118 operarios y operarias para el de recogida de residuos.



La plantilla ha sido otro de los capítulos importantes, según resaltó Hernández, que indicó que “se ha hecho especial hincapié en la garantía de tener siempre los servicios cubiertos, sin que esto afecte a sus derechos laborales fundamentales, contando con personal suficiente en caso de sustituciones por vacaciones, permisos y posibles situaciones de absentismo”.

Además, puso en valor el Plan de Renovación de Contenedores que se está desarrollando, “para convertir a La Laguna en un referente para el resto de los municipios y ciudades por la excelencia y calidad de estos nuevos servicios, más eficientes, modernos, ecológicos y sostenibles”.

En este sentido, recordó que se van a distribuir medio millar de contenedores, según las necesidades poblacionales, de cada uno de los pueblos y barrios, y se sumará también la instalación de un quinto contenedor para materia orgánica que empezará a colocarse este mes.